

Va obra de unidad habitacional en la alcaldía Iztapalapa

HILDA ESCALONA

El inicio de obra de una nueva unidad habitacional ubicada en Antiguo Camino a Culhuacán 216, en la alcaldía Iztapalapa fue encabezada por el jefe de Gobierno, Martí Batres Guadarrama. La obra que realizará el Instituto de Vivienda (Invi) brindará un patrimonio digno a 120 familias.

"Una vivienda de mercado se compra, vale de 3 millones a 7 millones de pesos, una vivienda de interés social se conquista con la lucha", dijo.

El mandatario activó el proceso de colocación de losa de cimentación del nuevo edificio y recordó el aumento de mil 23 millones de pesos (mdp) al presupuesto del Invi para 2024, es decir, que tendrán disponibles 4 mil mdp para proyectos de vivienda de interés social.

Sobre este tema, el coordinador ejecutivo de Seguimiento Institucional del Invi, Rodrigo Chávez Contreras, señaló que la organización "Nueva Generación" adquirió este predio de 22 mil metros cuadrados en 2014 para la construcción de más de 900 viviendas; indicó que los 120 departamentos, tendrán una superficie de 55 y 65 metros cuadrados y serán construidos mediante un proceso de autoadministración.

"Hoy está la brigada porque se va a iniciar el colado e intervienen en el proceso de colado, intervienen en el proceso de limpieza, intervienen en varios procesos de la obra para dos objetivos centrales, uno, ayudar en los trabajos de obra y dos, apropiarse de su Unidad Habitacional, porque todas las compañeras y compañeros van a vivir aquí, en la Unidad que hoy se coloca la primera cimentación", apuntó.

La dirigente de la organización "Nueva Generación", Irene Soto, resaltó que gracias al ahorro de todas las familias para el pago de suelo y la colaboración con el Gobierno capitalino, es posible construir su patrimonio y la adquisición de terreno para la colocación de un pozo, así como de sistemas de ahorro de agua.

LOS 120 departamentos tendrán una superficie de 55 y 65 metros cuadrados y serán construidos mediante un proceso de autoadministración



El jefe de Gobierno, Martí Batres, activó el proceso de colocación de losa de cimentación del edificio

